

**LAPORAN PROGRAM PENGABDIAN MASYARAKAT**

**WORKSHOP PROGRAM UNGGULAN**

**JURUSAN PENDIDIKAN SENI TARI FBS UNY**

**BAGI GURU-GURU TARI SD**

**DI WILAYAH KABUPATEN SLEMAN**



**Oleh : Wenti Nuryani, M.Pd**

**NIP. 19660411 199303 2 001**

**JURUSAN PENDIDIKAN SENI TARI FBS**

**UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA**

**2008**

**Nomor Kontrak: 10/Kontrak-PPM/H.34.12/PP/VI/2008**

**Kata Pengantar**

Segala puji syukur kami panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa karena hanya dengan inayah-Nya pelaksanaan serta penyusunan laporan PPM Program Unggulan dapat diselesaikan dengan baik. Program kegiatan ini merupakan program rutin tahunan yang pelaksanaannya didanai dengan dana DIPA UNY tahun 2008. Adapun materi kegiatannya adalah Workshop

Program Unggulan Jurusan Pendidikan Seni Tari FBS UNY bagi Guru-Guru Tari SD di Wilayah Kabupaten Sleman.

Materi yang diberikan adalah hasil karya mahasiswa seni tari pada mata kuliah Koreografi II. Dan dalam kesempatan ini guru-guru tersebut dilatih untuk menguasai tari Yoga Tamtama karya saudara Sunu Purniadi. Kegiatan berlangsung dari pukul 08.00 – 14.00 WIB. Dalam waktu sesingkat itu memang tidak semua peserta workshop mampu menguasai materi secara sempurna. Apalagi sebelum workshop tari didahului dengan ceramah tentang pentingnya tari bagi anak, sekilas tentang koreografi anak, dan tata rias-tata busana tari, sementara para peserta workshop banyak yang usianya tidak muda lagi, sehingga kesulitan untuk menghafal cepat.

Respon peserta sangat positif dan mengharapkan kegiatan semacam ini bisa berlangsung secara rutin. Kelancaran pelaksanaan program PPM ini tidak lepas dari bantuan maupun partisipasi dari berbagai pihak, oleh karena itu dalam kesempatan ini ucapan terimakasih yang tidak terhingga kami tujukan pada :

1. Dekan Fakultas FBS
2. Ketua BPM Fakultas
3. Ketua Jurusan Seni Tari
4. Kepala Bidang TK-SD Kabupaten Sleman
5. Seluruh peserta workshop

Kami menyadari di dalam kegiatan ini masih banyak hal yang belum memenuhi harapan, oleh karena itu kritik dan saran sangat kami perlukan demi kesempurnaan kegiatan selanjutnya. Akhirnya atas nama tim maupun pribadi, mohon maaf yang sebesar-besarnya.

Penyusun

Wenti Nuryani, M.Pd